

長松小学校学校だより

R5年6月1日発行

# えがお いっぱい 21号

## 6月になりました！水の季節です

今日から6月になります。水に関わる3つについてお願いしたいと思います。

### 1 お茶を多めに持たせてください

ご家庭からお茶を持たせていただいています。ありがとうございます。少し重くはなりますが、大きい水筒を持たせていただくと助かります。

### 2 水泳・水遊びがまもなく始まります

プール水入れや循環器の整備が始まっています。いよいよ来週あたりよりスタートします。帽子やタオルへの記名をどうぞよろしくお願いします。

### 3 雨の日のマナーも教えましょう

傘をさすのが多くなる時期です。傘をさした状態での離合は傘の首を傾げさせて行う。多くの方が理由する場では、傘はきちんと巻いて傘立てに入れるなどマナーについての話もぜひご家庭でもお話をお願いします。

えがおいっぱい長松小を今月も進めて参ります。



## 第一中

### 参観しました

昨日午後より第一中へ全教職員で参観に行きました。大志からも訪問があり、特に1年生は安心した顔でした。授業中に手を振る生徒に黒板を向くようにサインをおくる姿もありました。小中の連携推進し、いつまでも応援しているよとエールを伝えていきます。

## 学校だよりは配信へ切り替えます

SDGsの観点からも、保護者様向けはできるだけWebをつかったの配信に切り替えていきたいと思えます。まずは、学校だよりは今後配信に切り替えます。紙媒体ではじわりと廃止していきます。

